

## El Ayuntamiento abre la convocatoria para solicitar 100 becas de transporte universitario

14/07/2017



El concejal de Transporte, Amado Navalón, anunció se ha publicado la convocatoria para solicitar las 100 becas de 200 euros cada una de transporte para universitarios para el curso 2016/2017. A partir de hoy mismo, 15 de julio, y hasta el 29 de julio, los eldenses podrán entregar las solicitudes en la concejalía. El edil matizó que **las becas del curso 2017/2018 se tramitarán a partir de enero de 2018 para que no vuelva a producirse un retraso.**

Navalón dijo que están siguiendo tres criterios para conceder las becas: **económicos, académicos y**

**sociales.** La idea es que estas ayudas se entreguen en septiembre, por lo que el concejal ha hecho autocrítica: **"Llegamos cuatro meses tarde, pero no ha sido nuestra culpa, no tenemos competencia en Transporte y poder entregarlas lleva un trabajo extra para poder hacerlo cumpliendo la ley"**. Esta ayuda cubre el 50% del gasto del traslado de los universitarios hasta la Universidad de Alicante en su mayoría, aunque los alumnos de la Universidad Miguel Hernández de Elche pueden solicitarlo, a pesar de que acudir en transporte público es más difícil de acreditar.